



**GARDA MEDIA**

# Kapolsek Caringin Polres Sukabumi Ipda Sugiarto Berikan Pembinaan dan Penyuluhan pada Siswa Baru SMK PGRI

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID**

Jul 18, 2023 - 21:16



*Kapolsek Caringin Polres Sukabumi Ipda Sugiarto Berikan Pembinaan dan Penyuluhan pada Siswa Baru SMK PGRI*

Sukabumi - Kapolsek Caringin Polres Sukabumi, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., turut berpartisipasi dalam kegiatan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) di SMK PGRI Caringin, Sukabumi. Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek

memberikan pembinaan dan penyuluhan kepada siswa baru tentang pentingnya waspada dan menghindari kenakalan remaja serta menjadi siswa yang berahlak mulia.

Dalam sambutannya, Kapolsek Caringin menyampaikan bahwa masa sekolah adalah masa yang penuh dengan tantangan dan pergaulan yang beragam. Oleh karena itu, beliau mengingatkan para siswa baru untuk selalu berhati-hati dan waspada terhadap segala macam godaan dan pengaruh negatif di sekitar lingkungan sekolah.

"Sebagai siswa baru, kalian akan menghadapi banyak hal baru dan tantangan di sekolah. Saya mengimbau kepada kalian semua untuk selalu berpikir positif, menjaga diri dari hal-hal yang negatif, serta menghindari kenakalan remaja yang dapat merugikan diri kalian sendiri dan orang lain," ujar Kapolsek Caringin.

Beliau juga menekankan pentingnya menjaga akhlak dan berperilaku yang baik sebagai siswa. Menjadi siswa yang berahlak mulia, saling menghormati, dan berbudi pekerti luhur adalah hal yang sangat penting dalam menciptakan lingkungan belajar yang harmonis dan berkualitas.

"Sebagai siswa SMK PGRI Caringin, diharapkan kalian bisa menjadi contoh yang baik bagi sesama siswa dan lingkungan sekolah. Jadilah siswa yang berahlak mulia, taat aturan, serta menghormati guru dan sesama teman," tambah Kapolsek.

Tak hanya itu, Kapolsek Caringin juga mengajak para siswa untuk selalu aktif dalam kegiatan positif di sekolah, seperti organisasi, kegiatan ekstrakurikuler, dan kegiatan sosial. Hal ini dapat membantu mengarahkan energi dan waktu mereka ke hal-hal yang bermanfaat dan produktif.

Kegiatan pembinaan dan penyuluhan ini dilaksanakan dalam upaya mendukung terciptanya lingkungan belajar yang aman, nyaman, dan positif bagi siswa baru SMK PGRI Caringin. Diharapkan, dengan adanya pembinaan ini, para siswa dapat lebih sadar akan pentingnya menjaga diri, berperilaku baik, serta menghindari segala bentuk kenakalan remaja.